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Nichts ohne Sie, über Sie! 
Mein Name ist Paul Berthold. 

Ich arbeite beim „pro familia e.V.“ 

„pro familia“ ist ein Verein. 

In dem Verein machen wir  

Beratungen und Veranstaltungen  

zu Partnerschaft, Sexualität und  

Familien-Planung für alle. 

 

Das Land Sachsen hat einen Plan  

für mehr Inklusion. 

Zu diesem Plan  

gehört auch Sexual-Aufklärung. 

Alle Menschen sollen  

alle Informationen dazu bekommen. 

 

Das Land Sachsen hat uns Geld gegeben.  

Wir sollen damit Sexual-Aufklärung  

für Menschen mit Behinderungen besser machen. 

 

Damit wir das besser machen können, 

brauchen wir Ihre Hilfe. 

Wir wollen wissen:  

Welche Informationen brauchen Sie? 

Wir haben einen Frage-Bogen dazu gemacht. 
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Im Februar 2019 gibt es einen Fach-Tag. 

Dort werden wir die Ergebnisse  

der Umfrage besprechen. 

 

Sexualität ist eine sehr private Sache. 

Darum sagen wir in dem Frage-Bogen nicht „Sie“. 

Wir sagen „Du“. Du 

Bitte nehmen Sie sich Zeit 

und füllen den Frage-Bogen aus. 

Wir brauchen Ihre Antworten zurück  

bis zum 1. September 2018. 

 

Im Fragebogen gibt es  

schwarze und grüne Fragen. 

Bei schwarzen Fragen  

können Sie nur eine Antwort geben. 

Bei grünen Fragen  

können Sie viele Antworten geben. 

 

Alle Ihre Antworten bleiben geheim. 
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Sie können den ausgefüllten Fragebogen  

per Post an uns schicken. 

Hier ist die Adresse: 

pro familia „Projekt Teilhabe“ 

Paul Berthold 

Strehlener Str. 12-14 

01069 Dresden 

 

Sie können den ausgefüllten Fragebogen  

per E-Mail an uns schicken. 

Hier ist die Adresse: 

paul.berthold@profamilia.de  

Haben Sie Fragen? 

Dann schreiben Sie mir eine E-Mail an: 

paul.berthold@profamilia.de 

 

Oder rufen Sie mich an:  

0351 / 210 93 846 

Sie erreichen mich von Montag bis Freitag 

immer von 10 Uhr bis 14 Uhr 
 

 

 

Vielen Dank für Ihre Hilfe! 


